

関高発 第1-042号

令和3年8月25日

保護者の皆さまへ

関西情報工学院専門学校

校長 佃 繁美

### 今後の教育活動についてのお願い

拝啓 残暑の候、保護者の皆さまにおかれましては益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。平素は本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて大阪府では新型コロナウイルスの変異型による感染が急拡大し、感染者数も過去最大となっております。また緊急事態宣言も9月12日まで延長されました。今回の感染は若年層に多く見られており、家庭内感染の事例も増えて来ています。

今日から2学期を迎えますが、登校にあたっては検温や手指の消毒等をしっかり行い感染防止対策に努めて頂けますようお願い致します。また、生徒の皆さんが発熱等で欠席したり、ワクチン接種に行かれる場合などは、欠席扱いにはなりませんので、必ず担任まで申し出て下さい。

この夏休み中にコロナの陽性になった生徒が確認されました。生徒の皆さんは下校時寄り道をせず帰宅して下さい。人が密集するような場所を避け不用不急の外出は慎むようお願い致します。

大阪府教育庁から府内の諸学校にさらなる感染拡大予防対策の徹底が要請されています。本校では、平常授業を継続致しますが、クラブ活動、補習等は午後5時までと致します。今後の感染状況次第では、2学期の行事等が大きく変更せざるを得ない場合もあります。その際は、プリント、ホームページでお知らせしますので、ご理解とご協力よろしくようお願い致します。

### 記

【8月25日（水）～9月12日（日）までの学校行事】

9月3日（金）1・2年生「校外学習」、3年生「テーブルマナー」は「延期」と致します。後日、実施日が決定しましたら連絡致します。

以上